

Estampa

30 ctms.

Director
Propietario:
Luis Montiel

Redactor-jefe:
Vicente
Sánchez Ocaña

Revista Gráfica = Paseo de San Vicente, 18 = MADRID



LA PRIMERA "MISS REPUBLICA" QUE TENEMOS EN ESPAÑA

No nos podemos quejar. La primera representación femenina de la República española que ha sido elegida tras gentil torneo, colmará a los más exigentes críticos. Es una belleza, la de la señorita Carmen Gijón, elegida por votación popular en Santa Cruz de Tenerife, que no admite discusiones ni escisiones dentro del núcleo de sus admiradores. Nosotros la saludamos rendidamente, como lo merece, por el perfume liberal que exhala al destronar las "Reinas de Belleza", y por el justificado triunfo que lovaron sus perfecciones físicas.

(Foto Garriga.)